

事業団地域貢献活動

【忠靈塔公園清掃活動】

毎年度実施している忠靈塔公園清掃。今年度も10月の駒越まつりに向けて草取りを行いました。地面に力強く根を張る草に苦労しましたが、職員一同心を込めて清掃に取り組みました。



【駒越まつり】



10月28日(日)に開催された「駒越まつり」に参加しました。

当日は射的とスーパー pocel すくいのブースを出店。両ブースとも子ども達に大人気。射的は、まつり終了時間まで行列が途切れる事なく、また、スーパー pocel すくいは用意したスーパー pocel 600個が全て無くなるほどの大盛況ぶりでした。

今回の売り上げは、駒越地区社会福祉協議会と北海道胆振東部地震被災者の方へ全額寄付をさせていただきました。

大健闘！福井しあわせ元気大会2018出場!!

10月13日(土)から15日(月)にかけて福井県にて開催された、第18回全国障害者スポーツ大会【福井しあわせ元気大会2018】にうしおワーク利用者：河村清司さん、みなとふれあいセンター利用者：木村志津男さん・深澤浩章さんの3名が出場しました。それぞれボウリング競技・フライングディスク競技・卓球競技に参加し、見事、メダルを獲得されました！ご活躍、おめでとうございます！



河村清司さん
清水うしおワーク
ボウリング競技
壮年男子 優勝



木村志津男さん
清水みなとふれあいセンター
フライングディスク競技 アキラーディスク競技 第三位



深澤浩章さん
清水みなとふれあいセンター
卓球競技
男子2部 第三位

寄付・寄贈

清水年金協会 駒越支部 様
うなばら学園保護者会 様

ご寄付・ご寄贈ありがとうございます！

今号が平成最後のつばさです。次号からは新元号でのスタートとなります。これからも各施設の様子が1つでも多く伝えられるように頑張っていきます！

【編集担当：地域交流事業委員会】

発行

静岡市しみず社会福祉事業団
静岡市清水区駒越西2丁目10番10号
電話 054(335)5050
FAX 054(335)7821
MAIL shimizu-294@po4.across.or.jp
URL <http://www.shimizu-294.jp/>

個性いろいろ



今年の一文字
『彩』

・色々な色があり、その人その人の色がステキに輝くようにお互いが接していくこうどいう思いを込めました。



新年のご挨拶

新年あけましておめでとうございます。

日ごろから各施設を利用されている皆様はじめ、保護者の皆様、地域の皆様には当事業団の運営に対しまして、ご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、今年は十二支最後の己亥（つちのとい）です。説によるところの年は、植物に例えると草や花が枯れ落ちて、植物の生命が引き継がれて種の中にエネルギーがこもっている状態であり、言い換えれば内部の充実に心掛け、次のステップ準備をする年とも言われています。

当事業団では、この四月から通常の障害福祉サービスの提供の他、新たに子ども食堂を兼ねた、子どもの居場所づくりをスタートいたします。これは、社会福祉法人の使命として求められている地域における公益的な取り組みを形にして積極的に行うもので、内部の充実と併せて、確かに一年にしていきたいと考えています。

今年も一層のご支援、ご協力をよろしくお願いします。

理事長 大塚康夫

施設行事紹介

みなとふれあいセンター バスハイク

9月14日（金）に利用者31名でバスハイクに出掛けました。富士山世界遺産センターを見学し、富士川サービスエリアではフジスカイビュー（大観覧車）に乗りました。

富士山世界遺産センター内にある、逆さ富士をイメージした木格子は、目の前の水盤に映るようになっており、とても斬新な建物でした。館内は、螺旋スロープを上り、富士登山を疑似体験出来るようになっていて、壁に夏富士や茶畠、登山をする人などが映し出され「富士山に登っている感じが嬉しい」との声が聞かれました。

フジスカイビューは、バリアフリーのゴンドラになっており、車いすの方でも安心して乗降が出来るなど、富士山を満喫した1日となりました。



グラウンドゴルフ大会

10月21日（日）に、晴天の中で第23回清水羽衣ライオンズ杯・第67回グラウンドゴルフ大会が清見潟公園スポーツセンター芝生広場で開催され、清水身体障害者協会会員39名と、清水羽衣ライオンズクラブ会員14名の混合チームで競技を楽しみました。前半は、1年振りのコースに馴染めず「思うようにボールが転がらない」等の声が聞かれましたが、後半はいつもの調子を取り戻していました。競技を通じ、お互いの親睦が深まった大会となりました。

ひびきワーク

明治製菓へ行きました！

10月12日（金）と10月19日（金）の二日間に分けて、明治製菓静岡工場へ見学に行ってきました。

工場の方の説明を聞きながら、果汁グミとチョコレートが出来上がる工程を見学しました。いつも食べているお菓子がどのように作られているのか、利用者の皆さんも興味津々でした。また、出来立てのチョコレートを試食させてもらい、「おいしいね」との声が聞かれました。

昼食は、焼津さかなセンターで自分の好きなメニューを堪能し、お土産を購入して、楽しい一日を過ごしました。



うみのこセンター

『サンタさんからプレゼントをもらったよ』

うみのこセンターでは毎年12月、ペンギンルームにクリスマスの飾り付けをして、グループごと親子で楽しむ『お楽しみ会』を行っています。

今年のクッキングは食パンをスポンジの代わりにしたミニケーキです。生クリームを絞り果物やチョコレート菓子をトッピングし、かわいいパーティシエ達がいろいろ考えて、世界でひとつのケーキを完成させました。苦手な食べ物はそっと保護者さんに、好きな食べ物はお口の中へ、出来上がったケーキを仲良く頂きました。

お楽しみ会の終わりが近付くと、鈴の音と共にサンタさんがプレゼントを届けに来てくれました。走り回る子も立ち止まり、一瞬で子ども達の表情が明るくなりました。そして手渡されたプレゼントに満面の笑顔が見られました。

今回もうみのこセンターの良い子のところにサンタさんが来てくれました。今年のクリスマスも来てくれますように…。



うしおワーク

横浜エリア散策の旅!!

10月11日（木）、12日（金）の二日間で一泊旅行へ出かけました！

今回の行き先は横浜エリア！ 1日目はよこはま動物園ズーラシアへ行きました。グループに分かれて広い園内を散策。全て回り切れないような広さでしたが、クマやライオンを楽しみに散策するグループや、順路通りにじっくり見ていくグループと、思い思いに楽しんでいました。もちろん全グループきっちりと名物のオカビは見学していました。



2日目はカップヌードルミュージアムと横浜中華街散策です。カップヌードルミュージアムでは、真剣な面持ちで世界に1つだけのマイカップヌードルづくりに励み、歴代の製品がずらっと並んでいる様子を興味深く眺めていました。

中華街では、肉まんや小籠包など、中華街ならではの食べ歩きに舌鼓を打ったり、お土産を沢山購入したりと、それぞれの観光地をたっぷり堪能しました！！



うなばら学園 宿泊活動 in 山梨

9月に宿泊活動を行いました。今年は山梨方面に行き、1日目は山梨県立リニアセンターで、時速500kmで走行するリニアを見学。2日目は、信玄餅で有名な桔梗屋で工場見学をし、たくさんのお土産を購入しました。また、富士山世界遺産センターも見学しました。いつもと違った生活を送り利用者の皆さんも笑顔が溢っていました。



なぎさホーム ライフサポート事業紹介

なぎさホームでは、平成27年度から保護者の介護負担軽減を図る為、ライフサポート事業（日帰りショート）を実施しています。

実施から4年が経過し、今年度も8月から11月にかけて、全7回行いました。普段とは違う時間での生活でしたが、夕食をとったり、テレビを観たり、ゆったりと楽しいひとときを過ごしました。



障害者相談支援センターわだつみ

スポーツ教室実施しました！

12月8日（土）に事業団内の多目的ホールにて、自立支援プログラムとしてスポーツ教室を行いました。

当日は、8名の皆さんとその保護者4名が参加してください、アクアラシーサー・ストラックアウト・ディスクボウリング・ボッチャ等の競技を楽しみました。ディスクの持ち方や投げ方を教わり、みんなで声を掛け合いながら、元気に身体を動かすことができました。